

kunde anerkannt. Es ergab sich die verblüffende Tatsache, daß die bisher von der Verfabelung bedrohte *Bibel* auf einmal als uralte, *überaus wertvolle reingermanische* Geschichte bewiesen wurde. Bei der Weiterforschung zeigt sich allerdings auch, daß die heilige Schrift stark verfälscht ist, jedoch durch die von mir entzifferten Bohusläner Urkunden wieder berichtigt werden kann.

Nach dieser in ihren Folgen zunächst kaum noch übersehbaren Feststellung ergab sich für mich als allerwichtigste Aufgabe, das sagenumwobene Paradies selbst wiederzufinden, und nach langen mühseligen Forschungen zerriß auch endlich hier der dunkle Schleier. Greifbar deutlich und beweisbar stand es vor mir, daß das biblische Paradies Deutschland und unser Vaterland das wirklich heilige Land der Bibel ist, in dem sich alle biblischen Handlungen abspielten. Alle Verschleierungen dieser heute nicht mehr anfechtbaren Tatsachen sind weiter nichts als nichtswürdige Geschichtsfälschungen, die von den uralten niederrassigen Bastardhorden zwecks Vernichtung der einzigartigen hellen Rasse begangen worden sind. Auch der Weltkrieg war nichts weiter als ein schamloser Vernichtungskampf des Niederrassentums gegen



George Grosz Max Herrmann-Neisse
(Zeichnung)

die einzige Edelrasse, das lichte Germanentum. Heilige Scheu vor der Größe und Heiligkeit unserer Rasse ergriff mich, als ich in dem weiteren Verlauf meiner Forschungen feststellte, daß auch alle griechischen Sagen, alle römischen, alle indischen und überhaupt alle orientalischen Weisheiten sich ebenfalls als schwere, an dem Germanentum begangene Fälschungen herausstellten, die uns über unsere erhabene Abstammung täuschen sollten. Ich konnte feststellen, daß Jesus und Maria in Deutschland geborene Germanen waren, die niemals Palästina oder Jerusalem gesehen haben. Auch Homer hat, trotz der »echten« Homerbüsten, in Griechenland niemals gelebt. Es ist auch nicht wahr, daß Rom 753 von Romulus erbaut wurde. Auch die römische Urgeschichte ist eine große Fälschung. Rom ist viel, viel älter und eine germanische Gründung. Es ist nicht wahr, daß der Raub der Sabinerinnen bei Rom geschehen ist, sondern in einem mecklenburgischen Städtchen sind edle Germanenfrauen und Mädchen von niederrassigen Raubhorden entführt worden. Es ist nicht wahr, daß Schliemann Troja entdeckt hat. Die Ruinen des wirklichen Troja sind mit Hilfe der schwedischen Felsurkunde in Deutschland von mir entdeckt worden. Die Zeit der sogenannten

Trojabelagerung ist ebenfalls astronomisch gesichert und das Zehnfache der bisher angenommenen Zeit genügt hierbei noch nicht. Die ganze sogenannte griechisch-römische Kultur ist nur von versklavten und unterjochten Germanen erbaut. Es steht jetzt astronomisch fest, daß die sogenannte Austreibung der Paradiesbolschewisten aus dem Paradies nicht etwa vor 5700 Jahren geschah, sondern vor der ungeheuerlich langen Zeit von 60 000 Jahren. Die niederrassigen Raubhorden wurden von den ergrimmtsten Germanen und den ihnen zur Hilfe geeilten Skandinaviern in der Schlacht bei Paradies in die Obrasümpfe gejagt und zum größten Teil ertränkt. Ähnlich wie dies Hindenburg mit den Russen in den Masuren getan hat. So hat die biblische Austreibung aus dem Paradies in Wirklichkeit sich abgespielt.